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～藤枝駅前一丁目 6街区再開発準備組合～ 

 

●藤枝駅前一丁目６街区再開発準備組合が令和２年度通常総会を開催 

●都市計画決定に向けて事業を推進 

 

 

「藤枝駅前一丁目６街区再開発準備組合（成岡勲理事長）」は、６月３０日に市文化セン

ターにおいて令和２年度通常総会を開催し、都市計画決定に向けた事業推進を盛り込んだ今

年度の事業計画を決議しました。 

議事では、令和元年度の事業報告及び決算と、令和２年度の事業計画及び予算が審議され、

全ての議案が賛成多数で議決されました。 

総会では、始めに成岡理事長が、「当地区は、藤枝市が発表した第２期ふじえだ健康都市創

生総合戦略における都市戦略の視点であるスマートコンパクトシティに大きく寄与するプ

ロジェクトと考えている」と事業実現に向

けた意気込みを語りました。同街区は、平

成２２年度に再開発事業を実施する上での

準備組織である「再開発準備組合」を設立

し、再開発に向けた合意形成と事業推進の

ための計画づくりを進めており、市街地再

開発事業を核としたまちづくりの指針とな

る「藤枝駅前地区市街地総合再生基本計画

（計画期間：Ｒ１～Ｒ１０年度）」において

も先導的拠点整備地区として位置付けてお

ります。 

今後も事業実現に向け積極的に支援し、

街なか居住を促進してまいります。 

 

要約すると 

通常総会の様子 


